

El mejor valor para su empresa y el planeta

Asset Recovery Services

Planifique su renovación por adelantado y complete la transición de lo viejo a lo nuevo fácilmente, al tiempo que protege su empresa y aborda sus objetivos de sostenibilidad. Gracias a los conocimientos expertos sobre seguridad de Dell y nuestro compromiso con la sostenibilidad, podemos ayudarle a crear una estrategia responsable de ciclo de vida de los PC hoy mismo, para ahorrarle dolores de cabeza en el futuro.



Devuelva productos de cualquier marca. Aceptamos todo el hardware de cliente de propiedad o arrendado, independientemente de su procedencia.



Déjenos la logística a nosotros. Nos encargaremos de cada detalle, desde la recogida hasta la creación de informes finales, para que pueda centrarse en su negocio principal.



Proteja sus datos. Borraremos¹ los dispositivos en estricta consonancia con el estándar NIST SP 800-88r1 para garantizar que los datos no caigan en malas manos.



Aproveche el valor. Los activos antiguos pueden tener más valor del que cree. Revenderemos su equipo y le remitiremos el dinero.



Recicle con responsabilidad los residuos electrónicos. Si su activo no tiene valor, lo reciclaremos de acuerdo con las normativas regulatorias locales.



Disfrute de tranquilidad cuando lo necesite. Personalice y descargue informes de estado para realizar un seguimiento de sus servicios desde cualquier lugar. El borrado de datos, la confirmación de la eliminación y los informes de eliminación están a su alcance.



Infórmese sobre su impacto ambiental. En solo unos clics, podrá medir su progreso en comparación con los objetivos de sostenibilidad que se ha planteado, recibirá un informe de impacto ambiental personalizado, disponible en tiempo real.



Proteja su reputación

Nuestra principal prioridad es la seguridad de sus datos confidenciales. Ofrecemos servicios de borrado de datos in situ, en los que algunos dispositivos se borran antes de que el equipo abandone su centro; así como destrucción de discos duros in situ, en la que los dispositivos que contienen datos se eliminan mediante la destrucción física respetuosa con el medio ambiente. Todos los detalles se comunican a través de nuestro portal en línea, para que disponga de transparencia y tranquilidad durante el proceso.

Mida su impacto

Mida fácilmente su progreso en comparación con sus objetivos de sostenibilidad en tiempo real con un informe de impacto ambiental personalizado. Somos el primer OEM en ofrecer un informe personalizado en tiempo real, actualizado dinámicamente y alineado con las normas ISO 14000.² Este informe proporciona datos a la carta sobre las emisiones y la energía vinculadas a su equipo, y vea cuánto ha evitado enviar a vertederos gracias a Asset Recovery Services.

Revenda o recicle de forma responsable y financie nuevas innovaciones

Cuando empiece a pensar en adoptar nuevas tecnologías, compruebe primero lo que vale su equipo con nuestra [herramienta de evaluación de activos](#) online, y obtenga capital para contrarrestar los gastos de la empresa. Crear estrategias responsables de retirada de activos le ayuda a optimizar el ciclo de vida de la tecnología informática.

Los activos sin valor se reciclan de acuerdo con las normativas regulatorias de su parte del mundo, de modo que puede evitar la publicidad negativa resultante de los residuos indebidos y, además, garantizar que los materiales puedan tener otra vida.

Devolución de arrendamiento sin complicaciones

No se encuentre en un aprieto cuando finalice el contrato de arrendamiento de su equipo o la suscripción a APEX PCaaS. Dell puede ayudarle a transportar los activos usados, independientemente de la marca, de vuelta a la empresa arrendadora. También podemos efectuar el borrado de datos como servicio complementario.



Un socio de confianza

Apoyarse en un socio de confianza como Dell Technologies, que le ayude a crear una estrategia de ciclo de vida de activos que se corresponda con sus objetivos de sostenibilidad, puede generar valor para su empresa. Tras más de 25 años ofreciendo servicios de reciclaje de activos seguros a empresas de todo el mundo, contamos con el alcance, la escala y experiencia demostrada en el cumplimiento normativo para gestionar todo el proceso de deshecho de recursos, lo que ahorra los quebraderos de cabeza de lidiar con varios proveedores y le garantiza que no se toman atajos peligrosos.

Descubra cuánto puede valer su equipo.

[Solicite una evaluación hoy >>](#)

Obtenga más información sobre [Asset Recovery Services](#).

¹ Para obtener más información, consulte la [Declaración de saneamiento de medios de Dell](#). Dell no realiza ninguna recomendación a sus clientes sobre sus necesidades de seguridad ni recomienda ningún método de eliminación de datos en concreto. Es responsabilidad del cliente proteger cualquier tipo de información confidencial o importante contenida en sus discos duros recuperados por Dell. La disponibilidad varía según el producto y el país.

² Según análisis internos de Dell, enero de 2024. El informe estará disponible en junio de 2024.